



Antofagasta, viernes 19 de abril de 2024

Los partidos que integran Chile Vamos Antofagasta, Unión Demócrata Independiente, Renovación Nacional y Evópoli, comunican que han definido a Sacha Razmilic Burgos como candidato único de la coalición para la candidatura municipal de Antofagasta.

Este acuerdo es una señal de unión de la coalición pero, por sobre todo, de profunda preocupación por la mala administración de la comuna, lo que ha provocado un notable deterioro de la ciudad y la pérdida de calidad de vida de sus habitantes.

“Agradezco la confianza que han depositado los partidos de Chile Vamos en esta candidatura. Nuestra ciudad y sus vecinos han sufrido estos años de mala administración municipal, que se suma al pobre desempeño del gobierno y la falta de liderazgos regionales. Antofagasta se saca adelante trabajando en equipo y esta convocatoria, a la que hoy se han sumado los partidos de Chile Vamos, está abierta a los demás partidos de derecha y de centro, así como a todos los vecinos que quieran aportar. Esto no será el trabajo de una sola persona, será el empeño de muchas y lo vamos a lograr”, señaló Razmilic sobre la responsabilidad de esta candidatura.

Hoy, la preocupación y el objetivo de nuestra coalición es devolver la tranquilidad y la calidad a los vecinos. Para eso confiamos en el liderazgo de Sacha Razmilic y le entregamos nuestro respaldo para el desafío que emprende, así como también nos comprometemos a trabajar y acompañarlo con la esperanza de recuperar y hacer grande nuevamente a Antofagasta.

Pablo Toloza Fernández
Presidente Regional
Unión Demócrata Independiente

Rodrigo Saavedra Burgos
Presidente Regional
Renovación Nacional

Yantiel Calderón Valenzuela
Presidente Regional
Evópoli

